



J'ai eu cette photo après le décès de mon père qui lui aussi a navigué sur le France 1 et le France 2 . Elle figure déjà dans la collection sur le site de la frégate, il ne s'agit que d'un " petit coup de roulis ", il y en eu d'autres autrement plus fort , j'ai connu 43° de gite , peu fréquent c'est vrai mais il fallait étaler quand même la normale était d'environ 20 à 30 ° et il fallait quand même servir à table , même la soupe on glissait plus qu'on marchait , le parquet du carré des Météos, brillait qu'on aurait pu se raser sans problème ,d'où la marche sur les cloisons des coursives ,si bien qu'à l'inter -point à La Pallice il nous fallait plusieurs jours de terre pour réapprendre à marcher comme des terriens . Rien qu'à nous voir chalouper ,on savait si le gars venait des frégates .